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Plano de saúde para os aposentados do Grupo 
Eletrobrás 

 
Há muitos anos os trabalhadores da ativa e aposentados, através de seus sindicatos e 
associações, reivindicam um plano de saúde para os aposentados. Este pleito histórico tem 
sido tema de pautas de reivindicações, correspondências, matérias de jornais, boletins e 
inúmeras manifestações públicas dos empregados (as). 
 
No dia três de fevereiro, representantes dos sindicatos que compõem a Intersul, em conjunto 
com a Associação dos Aposentados e Pensionistas da Eletrosul (AAPE), estiveram reunidos 
com o Diretor Administrativo e Financeiro, Antonio Vituri, e seu assistente, Laércio Faria. Na 
ocasião, entregaram um abaixo assinado com 6.100 assinaturas de aposentados das 
empresas do Grupo Eletrobrás e uma carta solicitando empenho à Diretoria da Eletrosul em 
se envolver diretamente na solução da questão, uma vez que o atual presidente da 
Eletrobras, José da Costa Carvalho Neto, já reafirmou o compromisso de envidar esforços no 
sentido de atender ao referido pleito. 
 
Temos a convicção de que será um ato de justiça, de cumprimento de um compromisso 
assumido. Sobretudo, um ato empresarial responsável e eficaz, já que permitirá que muitos 
empregados possam se aposentar em vez de continuarem “presos” à empresa em função do 
plano de saúde. Sem falar na possibilidade de renovação do quadro de trabalhadores, abrindo 
novas vagas para jovens que desejam entrar no mercado de trabalho. 
 
 Naquele encontro, lamentavelmente, registramos a ausência do presidente da 
Eletrosul, senhor Eurides Mescolloto, que parece ter outras prioridades de atuação junto à 
Eletrobras, como o de buscar patrocínio para times de futebol. Por fim, consideramos a 
necessidade da diretoria da Eletrosul, como um TODO, de começar a se empenhar em 
questões econômicas sérias e benéficas para os trabalhadores – como esta que se apresenta 
– em vez de medidas danosas aos empregados e pouco efetivas do ponto de vista 
econômico, como a precarização da área de operação. 
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